

Helget Bianca, 21 Jahre

Industriekauffrau, 2. Ausbildungsjahr, Heimerle + Meule GmbH

07.10.12 – 03.11.12 ; Malaga, Spanien ; EuroTrainee 2012 go.for.europe

Málaga 2012

Am 07.10.12 ging es für mich und 9 anderen aus Baden-Württemberg nach Málaga in Spanien.

Meine Motivation für ein vierwöchiges Auslandspraktikum bestand darin, dass ich meine sprachliche Sicherheit intensivieren wollte. Wichtig für mich war auch das Kennenlernen von Arbeitsabläufen in ausländischen Betrieben. Sowie die Möglichkeit zu haben neue Kontakte zu knüpfen. Ebenso kann man in den 4 Wochen im Ausland sehr viel Erfahrung sammeln, z.B. das Zusammenleben mit 4 anderen Personen in einem Apartment, das Zurechtkommen in einer anderen Stadt, die Verständigung in einer anderen Sprache und das Kennenlernen anderer Mentalitäten.

Durch den Auslandsaufenthalt fehlen mir 4 Wochen in der Schule, hierfür musste ich Formulare zur Bestätigung der Einverständniserklärung des Auslandspraktikums von der Schule sowie vom Ausbildungsbetrieb unterschreiben lassen!

Jetzt konnten die ersten Vorbereitungen beginnen!

Eine davon war es die Vokabeln sowie die Grammatik von meinem Schulbuch genauer anzuschauen. Ein Wörterbuch durfte natürlich auch nicht fehlen! Denn so gut war mein Vokabular dann auch wieder nicht.

Meinen Koffer hab ich schon eine Woche vorher angefangen zu packen, es durfte ja schließlich nichts fehlen. Man weiß ja nie ob man in einem anderen Land das bekommt was man braucht! Des Weiteren habe ich mich darum gekümmert, dass meine Nebensitzerin in der Schule mir den verpassten Schulstoff sammelt und netterweise hat sie ihn mir sogar per Mail zugeschickt! Somit konnte ich mir den Schulstoff schon in Málaga anschauen und hatte daher einen kleinen Einblick.

In Málaga angekommen wurden wir gleich zu unseren Apartments gebracht. Wir waren jeweils zu fünft in einem Apartment. Unser Apartment war 20 Minuten zu Fuß vom Stadtkern entfernt, also perfekt!! Ausgestattet war das Apartment mit 3 Schlafzimmern je 2 Betten, Küche, Bad, Waschmaschine, Balkon sowie ein Wohnzimmer mit Esstisch!

Am Montag hat es mit einem 3 tägigen Sprachkurs bei der Sprachschule Lingua Spain angefangen. Wir wurden herzlich von unserem Lehrer begrüßt und dann ging es auch gleich mit dem Unterricht los. Das Niveau unserer Gruppe war zwar sehr unterschiedlich aber jeder konnte sein Nutzen aus dem Kurs herausziehen.

In der zweiten Woche fing unser 3 wöchiges Praktikum an. Mein Praktikumsbetrieb hieß Kinos Vegas, dieser für Immobilien in Málaga und der Umgebung zuständig ist. Daher war mein Tätigkeitsbereich Anzeigen in einzelne Internetportale in Englisch sowie in Deutsch reinzustellen.

Am Wochenende haben wir die Gegend außerhalb von Málaga besichtigt. Unsere Ausflugsziele waren Granada, Gibraltar und Sevilla.

Mein Auslandsbetrieb Kinos Vegas hat mich sehr freundlich aufgenommen. Von Beginn an hatte ich meine Aufgaben, die ich selbstständig bewältigen konnte. Daher bin ich im Allgemeinen sehr zufrieden mit meinem Auslandspraktikum! Ich habe sehr viel dazulernen können, in Hinsicht auf die Arbeitsbedingungen, Mentalitäten und dem Tätigkeitsbereich. Da mein Ausbildungsbetrieb in Deutschland in einer anderen Branche tätig ist.

Einen persönlichen Mehrgewinn konnte ich für mich herausziehen. Er besteht darin, dass ich meine Erfahrungen im Bereich Arbeiten in einem anderen Betrieb, Zurechtkommen in einer zuvor fremden Stadt, Zusammenleben mit zuvor unbekanntem Personen, neue und nette Leute kennen zu lernen und neue Kontakte zu knüpfen sammeln konnte

Gerne hätte ich noch ein paar weitere Stunden bei der Sprachschule Lingua Spain genommen, da dieser Sprachunterricht mir sehr viel für meine sprachliche Sicherheit gebracht hat.

Obwohl ich nur Grundkenntnisse der Sprache Spanisch besitze konnte ich mich während den vier Wochen gut verständigen, zur Not kamen ein paar englische Vokabeln zum Einsatz.



